

Caregroup umum

In Praise Of The Overcomer (Pujian Bagi Yang Menang)



Wahyu 3:7-13

EKSPRESI PRIBADI

Saya pernah menyaksikan sebuah pertandingan ulang sepak bola dari klub favorit saya. Sebelum saya menontonnya, saya sudah melihat terlebih dulu di berita bahwa tim favorit saya itu menang. Maka waktu menonton pertandingan itu, memang ada saat di mana tim itu tertekan dan tertinggal gol terlebih dahulu tetapi karena saya sudah tahu hasil akhirnya, maka saya bisa menyaksikan pertandingan dengan tenang, karena pasti menang, skornya tidak akan berubah. Seperti itu juga seharusnya cara pandang orang percaya, sekalipun perjuangan kita tidak mudah di dalam dunia, tetapi hasil akhir sudah dipastikan, bahwa kita pasti menang di dalam Kristus.

EKSPLORASI FIRMAN

Jemaat Filadelfia hidup di tengah situasi yang sulit, dimana banyak sekali tantangan yang harus mereka hadapi. Ada tantangan dari orang-orang Yahudi yang bersikap seperti musuh orang Kristen, orang-orang Kristen Yahudi ditolak dari sinagoga-sinagoga (ay.10). Hal ini menjadikan orang Kristen sangat rentan untuk dianiaya oleh kekaisaran Romawi. Tantangan lain datang

dari kota tempat mereka tinggal, sebuah kota yang dipenuhi dengan kuil-kuil penyembahan kepada dewa-dewa. Kota itu juga termasuk daerah yang subur tetapi cukup rawan dengan gempa bumi. Jemaat Filadelfia sendiri dikatakan kekuatannya tidak seberapa atau kecil (ay.8), tidak banyak orang yang berpengaruh di jemaat Filadelfia, mereka gereja muda dan kecil. Namun di dalam semua kesulitan yang dihadapi, Tuhan menjamin beberapa hal:

Penerimaan dari Tuhan. Tuhan Yesus mengatakan Aku telah membuka pintu bagimu, yang tidak dapat ditutup oleh seorangpun (ay.8). Ada yang menafsirkan bahwa Tuhan membuka pintu pekabaran Injil, tetapi ada juga yang mengatakan bahwa mereka punya jaminan keselamatan yang pasti. Pintu kerajaan surga sudah dibuka bagi jemaat Filadelfia oleh Tuhan, maka mereka pasti masuk dalam kekekalan bersama Tuhan. Jadi sekalipun pintu-pintu sinagoga itu tertutup bagi mereka, tetapi dalam kekekalan pintu Kerajaan Sorga tidak pernah tertutup untuk jemaat Filadelfia. Penolakan kepada orang percaya di dalam dunia ini sangat mungkin terjadi, tetapi tidak pernah ditolak oleh Tuhan. Maka orang percaya harus bergantung pada Tuhan Yesus saja yang memegang otoritas tertinggi dalam kehidupan saat ini dan yang akan datang.

Pekerjaan yang tidak sia-sia. Firman Tuhan mengatakan “*Aku tahu segala pekerjaanmu*” (ay.8). Ketika diperhadapkan dengan banyaknya penyembahan kepada dewa-dewa palsu, cara hidup yang mengumbar nafsu, tetapi mereka hidup di dalam firman Tuhan dan tidak menyangkal Tuhan di kondisi yang begitu sulit, hal ini diulang sampai dua kali (ay.8, 10). Jemaat Filadelfia sungguh-sungguh menghidupi firman itu di dalam kehidupan mereka setiap harinya. Ini adalah pujian sekaligus panggilan kepada jemaat Filadelfia untuk tetap setia. Kesetiaan di dalam mengikut Tuhan Yesus tidak pernah sia-sia, sekalipun dunia menganggapnya sebagai kebodohan. Jangan malu untuk hidup sebagai orang percaya, tetapi malulah kalau tidak melakukan pekerjaan di dalam Tuhan dengan baik.

Hadiah untuk pemenang. Tuhan Yesus mengatakan “*Barangsiapa menang, ia akan Kujadikan sokoguru di dalam Bait Suci Allah-Ku, dan ia tidak akan keluar lagi dari situ; dan padanya akan Kutuliskan nama Allah-Ku, nama kota Allah-Ku, yaitu Yerusalem baru, yang turun dari sorga dari Allah-Ku, dan nama-Ku yang baru.*” (ay.13). Rasul Paulus mengatakan bahwa orang percaya adalah lebih dari pemenang, orang-orang yang sudah tahu pasti menang sebelum masuk garis akhir kehidupan (Rm. 8:37). Orang-orang percaya akan menerima semua janji Allah yang terindah, menikmati hidup bersama Allah selama-lamanya, tidak akan pernah terpisahkan. Hiduplah bersekutu dengan Allah senantiasa, jangan meninggalkan persekutuan pribadi dengan Allah.[RR]

APLIKASI KEHIDUPAN

Pendalaman

Apa arti dari sebuah kehidupan yang berkemenangan bagi orang percaya pada saat menghadapi kehidupan dengan segala dinamikanya ?

Penerapan

Apa komitmen konkrit Anda untuk mengikuti Tuhan dengan setia sekalipun di masa sulit?

SALING MENDOAKAN

Akhiri Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.